



## Journée de l'arbre Près de 900 plants d'arbres distribués gratuitement

Des citoyens se sont attardés à la table de l'Agence des bassins versants de Sainte-Anne-des-Lacs (ABVlacs) qui, dans le cadre de la Journée de l'arbre, présentait de la documentation sur la protection des lacs.

Julie Marc-Aurèle

**Le 13 mai dernier, pour une cinquième année consécutive, la Municipalité de Sainte-Anne-des-Lacs tenait, avec beaucoup de fierté, sa Journée de l'arbre.**

Cette journée bien spéciale qui souligne l'importance de l'arbre pour la préservation de la biodiversité aura permis de distribuer gratuitement près de 900 plants d'arbres (érables, pins, épinettes, bouleaux, cerisiers, chênes) et du compost aux citoyens.

« En lien avec notre politique environnementale, planter des arbres apparaît comme une solution simple et naturelle à la protection de nos milieux naturels, de

nos écosystèmes, de la faune, de la flore et de nos milieux aquatiques », affirme Mathieu Langlois, directeur de l'Environnement pour la Municipalité.

### Fonds environnemental de la Municipalité

Lors de cette Journée de l'arbre, des dons ont été amassés pour le Fonds environnemental de la Municipalité dont l'objectif est de soutenir financièrement des projets et des initiatives locales

citoyennes favorisant le développement durable. Ce fonds fut créé par le Comité consultatif de l'Environnement (CCE) qui remercie ses précieux donateurs.

Il est toujours possible, pour les citoyens, de faire suivre à la Municipalité leurs projets d'activités citoyennes environnementales, pour étude et approbation, afin de bénéficier d'une subvention du CCE pour leur réalisation.

« Les arbres et les forêts rendent des services écosystémiques très importants qu'il faut conserver. Une journée comme la Journée de

l'arbre est l'occasion de se rappeler ce fait parfois oublié ou acquis et constitue une opportunité de sensibilisation et d'information des plus pertinentes », réitère monsieur Langlois qui tient à remercier, pour leur implication, les bénévoles sans qui la Journée de l'arbre ne pourrait avoir lieu.



## Programme fédéral d'emplois d'été

### 170 jeunes dans Laurentides-Labelle pourront profiter d'une expérience de travail en 2023

Salle de presse

**Marie-Hélène Gaudreau, députée de Laurentides-Labelle, a récemment annoncé que 170 emplois sur 756 demandes sont offerts aux jeunes de 15 à 30 ans de la circonscription, dans le cadre du programme Emploi d'été.**

Ces emplois leur permettront d'acquérir de précieuses compétences et de vivre une expérience de travail enrichissante. Ils sont aussi d'excellents tremplins vers une carrière fructueuse. Les jeunes

intéressés pourront consulter les nouvelles offres dans leur communauté sur le site [guichetemploi.gc.ca](http://guichetemploi.gc.ca), dans la section jeunesse.

« Cette année encore, le programme Emplois d'été permet aux

jeunes de Laurentides-Labelle et du Québec d'acquérir une expérience professionnelle utile. Cet investissement important pour nos jeunes leur permettra d'acquérir les compétences et l'expérience professionnelle dont ils ont besoin pour réussir au sein de la population active, et contribuera à la prospérité future de notre communauté.

### Moins de budget, moins de candidats

Il est toutefois important de souligner qu'il y a une déception dans le milieu, puisque le gouvernement fédéral a fait le choix de couper plus de 30% des sommes d'argent qui nous étaient allouées. Ce sont 586 demandes de poste qui n'ont pu être comblées », indique Marie-Hélène Gaudreau.

Le programme donne la priorité aux projets soutenant les jeunes qui sont confrontés à des obstacles à l'emploi, notamment les jeunes en situation de handicap, les jeunes Autochtones ainsi que les jeunes de la communauté noire et des groupes racisés. En donnant à tous les jeunes des chances égales de développer leurs compétences, Emplois d'été peut les aider à réussir sur le marché du travail.